
第 69回京都府新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事概要 
 

１ 日 時 令和 4年 5月 25日（水）午後 4時 15分から午後 4時 30分まで 

２ 場 所 京都府職員福利厚生センター会議室 

３ 出席者 知事、古川副知事、鈴木副知事、危機管理監、知事室長、職員長、総務部長、文化スポ

ーツ部長、健康福祉部長、商工労働観光部長、京都府議会事務局長、教育監、警察本部

長、山城広域振興局長、南丹広域振興局長、中丹広域振興局長、丹後広域振興局長、京

都府新型コロナウイルス感染症対策専門家会議議長及び京都市危機管理監 

 

４ 議事録 

【危機管理監】 

京都府新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催します。 

本日は現在の感染状況等を踏まえ、今後の対応について、協議いただくこととしています。 

それでは、西脇知事に会議の進行をお願いします。 

 

【知事】 

まずはこの間、昼夜を分かたず、医療現場で御奮闘いただいている医療従事者の皆様、高齢者施

設や学校現場、保健所等の第一線で御奮闘いただいている皆様に、心から感謝を申し上げます。 

本日の新規陽性者数は 983人、7日間平均が 815.43人、前週増加比が 0.95倍となっています。危

惧されたゴールデンウィーク後の感染拡大は見られず、ゴールデンウィーク前と比べてほぼ横ばい

で推移しています。 

 医療提供体制については、24 日現在、確保病床使用率は 14.6%、高度重症病床使用率は 2.0%と継

続して抑えられている状況です。 

 全国においても、ゴールデンウィーク後は横ばいから、やや減少傾向となっています。 

本日はこうした状況も踏まえ、今後の対応について議論したいと考えています。 

まずは最近の感染状況等について、健康福祉部長から御報告をお願いします。 

 

【健康福祉部長】 

 ※資料 1に基づき説明 

 

【知事】 

続きまして、今後の対応について、危機管理監及び健康福祉部長から順次、事務局案の御説明を

お願いします。 

 

【危機管理監】 

 ※資料 2に基づき説明 

 



【健康福祉部長】 

※資料 2に基づき説明 

 

【知事】 

ここまでの説明について、専門家会議の松井議長から御助言をよろしくお願いします。 

 

【専門家会議議長】 

御報告のとおり、新規感染者数は一定の水準で推移しており、明らかな減少傾向にはないと捉え

ておりますが、病床使用率や重症化率は低い状態が続いているということです。おそらく、ワクチ

ン接種の効果があるのだろうと思っていますが、その上で、これから厳しい夏を迎えて熱中症への

警戒も必要な中、マスクに対する話もありました。 

これは、「マスクが必要ない」、「感染対策を緩めていい」ということではありませんので、今回の

対応にありましたとおり、一人ひとりが感染対策をしっかり行い、マスクの正しい着用をお願いし

たいと思います。決してウイルスがなくなった訳ではないため、感染のリスクが考えられる状況で

はマスクをしっかりと着用することの継続をお願いしたいと思います。 

そして、60歳以上の方や基礎疾患をお持ちの方は、重症化予防のため、ワクチンの 4 回目接種を

積極的にお考えいただきたいと思います。 

 

【知事】 

引き続き医師会とも連携し、感染防止対策に取り組んで参りたいと思います。 

次に京都市の三科危機管理監から御意見をよろしくお願いします。 

 

【京都市危機管理監】 

まさに withコロナ社会の真っ只中かと思いますが、現在、感染状況や重症化リスク等がよく抑え

られている、また季節に応じた対策として、マスクの着用や食事の取り扱い等が新たに示されたと

考えています。 

大切なのは府民や市民の皆様がこの規範的なものを踏まえ、自ら考え、意識して行動いただくこ

とかと思います。また今後も、感染対策は変化をしていきますので、実情に合った無理のないもの

を、府市連携でしっかりとわかりやすく周知していきたいと考えていますので、よろしくお願いし

ます。 

 

【知事】 

国においても水際対策について検討が進められており、今後外国人観光客が戻ってくることも想

定していますので、他分野も含め、引き続き京都市とは連携して感染防止対策に取り組んでいく必

要があると考えていますので、よろしくお願いします。 

 その他に意見等なければ、事務局案によって、今後の対応を決定したいと思います。 

 その他に各部局からの報告がなければ、本日の会議の総括を申し上げます。 

 まず、これまでの感染防止に関する府民や事業者の皆様の御協力、そして、病床確保をはじめと



する医療提供体制の拡充、ワクチン接種の推進等、改めて、すべての皆様の御協力に心から感謝を

申し上げます。 

 松井議長からもありましたとおり、感染者数は依然高い水準で推移をしていますが、ワクチン接

種も進んだこと等により、病床使用率や重症者の割合は低い状況が続いています。今後も感染拡大

に注意しながら、徐々に社会経済活動を進めていくことが必要です。 

 そのためにも、本日決定した事項について、府民や事業者の皆様に周知をしていく必要がありま

す。この後の記者会見にて私から直接の呼びかけをしますが、関係部局は次の 2 点について、万全

の態勢で対応をお願いします。 

 まずは本日決定した内容について、府民や事業者の皆様、市町村、関係団体等に幅広く、かつ丁寧

に広報して御説明をし、皆様の御理解のもと、進めていただきたいと思います。 

 それからやはり、発症化予防や重症化予防に一定の効果があるとされるワクチン接種を希望する

府民の皆様に、できる限り速やかに接種いただけるように、市町村と特によく連携し、取り組んで

いただきたいと思います。 

 私からは以上です。引き続き緊張感を持って取り組んでいただくよう、よろしくお願いします。 

 

【危機管理監】 

関係の部局長におかれては、指示事項を踏まえ、万全の取り組みをお願いします。 

松井議長、三科危機管理監におかれては、お忙しいところ御出席をいただき、誠にありがとうご

ざいました。 

以上をもって、対策本部会議を終了します。 

 

 

 


